

haariger Job



Fotos: Zweifo

Der obere Kopf wird vorher abrasiert, alle drei Wochen muss nachrasiert werden. Danach kann das Haarsystem mit wenig Übung auch zu Hause alleine angebracht werden.

Pfarrer putzt Schuhe für „starke Gschicht“

Frohe Botschaft und saubere Schuhe für erstaunte Passanten am Karlsplatz

Mit ungewöhnlichen Mitteln hat Gerald Gump von der Pfarre zur Frohen Botschaft am Gründonnerstag an die für ihn „starke Gschicht von Jesus“ erinnert, der seinen Aposteln beim letzten Abendmahl als Zeichen der Demut die Füße gewaschen hatte.

Erstaunte Passanten bekamen so die Möglichkeit, sich vom Pfarrer und seiner Gemeinde am Karlsplatz gratis die Schuhe putzen zu lassen. Damit wolle man den traditionellen Ritus der Fußwaschung nach dem Vorbild Jesu neu interpretieren, den Menschen etwas Gutes tun und nicht zuletzt auch „zu Ostern zum Nachdenken anregen“, so der Pfarrer.



Fußwaschung „neu interpretiert“ in Wien.

Foto: Erzdiozese Wien / Florian Feuchtnner

MORGEN ERWARTET SIE:



- **Nieren versagen oft ganz unbemerkt**
Warum eine Erkrankung dieses Organs so tückisch ist.
- **Wie erkennt man fortgeschrittenen Parkinson?**
Ein einfaches Schema zeigt, wann die Therapie geändert werden sollte.
- **In Brennnesseln gegriffen?**
Urtikaria (Nesselausschlag) geht mit ähnlichen Symptomen wie etwa Quaddeln einher.

TOBENDE

Verwirrte schrie in Innenhof herum und trat Polizisten gegen Schienbein

Lauthals schrie eine Frau Mittwoch gegen 16 Uhr in einem Innenhof in der Sandleitengasse herum. Völlig verängstigt riefen andere Bewohner die Polizei zu Hilfe. Als die Ottakringer Beamten eintrafen, schrie die Österreicherin

(32) immer noch wahllos Passanten an. Einen Polizisten wollte die verwirrte Frau an seiner Schutzweste zu sich ziehen, einen anderen trat sie während der Festnahme gegen sein Schienbein. Er konnte den Dienst aber fortsetzen.

ANZEIGENFLUT

Polizei nahm bei „Aktion scharf“ Pkw-Lenker, Radler & Co. ins Visier

Satte 46 Anzeigen und 41 Organmandate stellte die Landesverkehrsabteilung in der Nacht auf Donnerstag im Großraum Wien aus. Bei einem veritablen Planquadrat wurden aber nicht nur Pkw-Lenker, sondern auch zahlreiche

Radfahrer sowie E-Scooter-Chauffeure gestoppt – und oftmals streng abgestraft. Allein wegen des Telefonierens hinter dem Steuer und Befahren eines Gehsteiges flattern nun Zahlscheine ins Postfach von fünf Beschuldigten.

11.100 NEUE FÄLLE Grippewelle hält weiterhin an

Die Grippewelle dauert in diesem Jahr bereits ungewöhnlich lange und liegt nach wie vor auf einem hohen Niveau. Vergangene Woche wurden wieder 11.100 neue Fälle gemeldet. Das sind zwar deutlich weniger als Ende vergangenen Jahres, allerdings immer noch so viele Fälle wie zu Grippezeiten in den Jahren davor. Dabei setzte diese Saison schon sehr früh und auch äußerst stark ein. Ein Grund dafür könnte sein, dass die Kombination aus der Grippe und dem Coronavirus in diesem Winter besonders zugeschlagen hat. Ein Ende ist derzeit jedenfalls noch nicht absehbar.